

COMMUNIQUE DE PRESSE

TRAVAUX SUR LA RN 124 CRÉATION D'UNE BANDE D'ARRÊT D'URGENCE DANS LE SECTEUR DE PUJAUDRAN du 29 juin à la mi-août

Dans le cadre de l'amélioration de la sécurité de la RN 124 dans le Gers, au niveau de Pujaudran, la DIR Sud-Ouest va réaliser une bande d'arrêt d'urgence en lieu et place des accotements végétalisés sur environ 800 m entre les échangeurs n°10 (sortie Pujaudran) et n°11 (sortie Pujaudran - Saint-Lys) dans les deux sens de circulation.

Les travaux auront lieu du 29 juin 2015 jusqu'à mi-août 2015.

Pendant la durée du chantier, la circulation sera réduite à une seule voie dans chaque sens de circulation. La vitesse sera limitée à 90 km/h.

La direction des routes nationales du Sud-Ouest attire l'attention des automobilistes sur la nécessité de respecter la signalisation et les règles de prudence, afin d'assurer leur sécurité et celles des personnels travaillant sur le chantier.

Elle remercie les usagers de leur compréhension pour la gêne occasionnée par ces travaux.